

---

## BULLETIN.

---

La Société historique algérienne, dans sa séance du 21 avril 1871, et, à la suite de la démission de son président, M. Cherbonneau, a maintenu en fonctions les autres membres du bureau jusqu'à la fin de l'année courante.

Ce bureau est ainsi composé :

MM. SUDRÉ, Président,  
LETOURNEUX, Vice-Président,  
WATBLED, Secrétaire,  
DEVOULX, Trésorier.

---

Des remerciements ont été votés à M. le général Ximénez de Sandoval, qui a fait hommage à la Société d'un exemplaire de son ouvrage, en langue espagnole, intitulé : *Les Inscriptions d'Oran et de Mers-el-Kebir*.

Le compte-rendu et quelques extraits de l'ouvrage de M. le général Sandoval, seront insérés dans le prochain numéro de la *Revue africaine*.

---

Des remerciements ont été également votés à M. Meulemans pour l'envoi de son ouvrage : *La République de l'Équateur*.

---

La *Revue* publiera prochainement un travail de M. Mercier, interprète à Ténès, sur la chute de la dynastie des gouverneurs ar'lébites en Afrique et l'établissement de l'empire obeïdite.